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大阪建築金物卸商協同組合章
昭和 38 年 3 月 8 日組合章として正式に制定

obsa は、Osaka（ 大 阪 ）、Builders ware（ 建 築 金 物 ）、Sales（ 卸 商 ）、
Association（協同組合）の各単語の頭文字を列記し、obsa の周囲を取り巻く
形状はカギを表現しています。

（オブサ）

　 今月の表紙　

    「二月堂」

大仏殿から二月堂への裏参道が冬は雪景色、

春は桜、秋はイチョウの絨毯がとてもきれいで

す。二月堂からは奈良市内が一望できます。　

　（川喜金物㈱ 会長　川面　俊一氏）
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新年明けましておめでとうございます。組合員の皆様に

は、健やかに新春を迎えられたこととお慶び申し上げます。

旧年中は組合の活動に格別のご理解とご協力をいただき

誠にありがとうございます。本年も皆様と共に組合事業

を通じて、建築金物業界の発展に努めてまいりますので、

何卒よろしくお願い申し上げます。

昨年、我が国においては、温暖化の影響により猛暑や

台風等による大雨や河川の氾濫等で大きな被害に見舞わ

れました。台風や大雨に対して住宅関連企業の知恵を結

集することが求められます。我々業界においても、自然の

脅威に対してどのように対処すべきか真剣に考える必要が

あります。世界においても温暖化による影響だけでなく、

いまだにロシア、ウクライナ戦争の混乱、イスラエル、パ

レスチナ紛争による混乱が続いています。一日も早い終息

を願うばかりです。

今年は２０２５年大阪・関西万博が開催されます。

１９７０年に大阪で万博が開催されたときはファミリーレス

トラン、ワイヤレステレフォン、電気自動車、歩く歩道など

新しい商品、文化が入ってきて大変驚きました。このよう

に万博では新しい技術や商品が生まれ、私たちの生活が

便利になるきっかけとなるだけではなく、時代を大きく変

えていきます。２０２５年大阪・関西万博の目的として以

下の３つが挙げられます。

目的１・SDGsが達成された社会
SDGs の達成目標年は２０３０年であり、それまでの通

過点として大阪万博は重要な機会に位置づけられていま

す。

目的２・現実空間とサイバー空間とを融合した新しい社
会Society5.0の実現

Society5.0 とは我が国が目指すべき未来社会の姿であ

り、狩猟社会、農耕社会、工業社会、情報社会に続く５

番目の新しい社会です。ICT を活用し、現実とサイバー世

界を融合させたシステムにより、社会課題の解決と経済発

展を両立させる人間中心の社会を目指すものです。人工知

能 AI によって必要な情報が必要な時に提供され、ロボッ

ト技術の発展によって年齢や障害による移動や労働の制

限などの課題が無くなるとされています。

目的３・地域経済の活性化の実現
万博は日本の魅力を世界に発信する絶好の機会であり、

開催地である大阪、関西のみならず、日本各地を訪れる

観光客を増大させるチャンスとなります。

万博を契機に、今まであまり馴染みのなかった IOT、

AI、ロボテックス、ビックデーター、といった言葉が当た

り前に使われる時代になります。このような変化の時代に

合わせ、当組合においても引き続いて２０２５年問題に対

処すべくDX など新しい技術の導入にチャレンジしていき

たいと思います。

また２０２５年は、これまで１０年にわたって開催されて

きた KENTEN「理想の住まいと建築フェア」が大きく変

わります。日経新聞が、東京で日経メッセの一環として「建

築・建材展」を開催していましたが、今年から大阪におい

ても KENTEN と連携して、新たに「建築・建材展」が

７月１０日・１１日にインテックス大阪において開催される

ことになりました。日経メッセは JAPAN SHOP、「建築・

建材展」を中核として、「SECURITY SHOW」、「フラン

チャイズショー」、「リテールテック」を同時に開催する総

合展示会であり、より一層の集客が見込まれます。当組

合も共催団体として、組合員の皆様の新製品発表や顧客

開拓の場として、これまで以上にサポートしてまいります。

時代の流れに合わせ組合員企業様とともに OBSAも変

わっていく必要があります。組合員企業様とともに、力を

合わせ対応していきたいと思います。皆様の今年一年の

益々のご清栄を祈念いたしまして新年のご挨拶とさせてい

ただきます。

謹 賀 新 年

 理事長　中村　裕一



3大阪建築金物卸商協同組合ニュース

『新たな可能性を切り開く年に』

大阪建築金物工業協同組合
理事長　藤岡 洋一〔㈱ダイケン　代表取締役社長〕

新年、明けましておめでとうございます。

業界関係者皆様におかれましては、つつがなく新春を

お迎えのことと心よりお慶び申し上げます。また、平素は

当組合の事業活動に対し格別のご支援とご協力を賜り、

厚く御礼申し上げます。

さて、昨年は、円安の進行によるインバウンド需要の増

加や世界的なハイテク需要の高まりなどから経済は持ち直

しの動きがあり、米の価格高騰なども物価全体への影響

は限定的で、賃上げによる所得環境は改善が見られ、個

人消費は持ち直してきました。但し、当業界の指標となる

住宅着工戸数は持ち家の前年同月比 30 ヶ月超にわたる

減少、貸家は堅調なるも、分譲住宅も弱含みで、長期的

には年々減少が続く見込みとなっています。

また、昨年の選挙において自民党と公明党の連立与党

が大敗し、過半数割れを起こしました。米国大統領選挙

においてもトランプ氏の再選が決まりましたが、国内の分

断が問題視されており、今後の政策決定など先行きに不

透明さが増す可能性があります。さらに地政学的リスクが

増しており、まさに VUCA（不確実性）の時代といえる

状況にあります。

そのような中、本年関西圏におきましては、4 月13 日

から10 月13 日まで、約半年間、大阪湾の人工島・夢洲

において関西万博が開催されます。1970 年の大阪万博は

まだ小学生でした。しかし成長するなかで、1964 年の東

京オリンピック並びに大阪万博は間違いなく、成長期を向

かえようとする日本の象徴であったと記憶します。将来に

おいて、「あの時の関西万博がターニングポイント…」とい

われるものであるよう祈念しています。

複雑かつ不安定な状況のなか、ひとりや1 社で頑張る

のではなく、業界においても共に考え、共に行動すること

で難局を乗り越えていくという視点が必要だと考えていま

す。

例えば、今年は団塊の世代が 75 歳以上となり、国民

の 4 人に 1 人が 75 歳以上という超高齢社会に突入し、

医療や介護などの社会保障費の増大が懸念されています。

一番の問題は労働力人口の減少です。だからこそ高齢者

や外国人、女性の活躍ができる環境を整え、推進に努め

なければなりません。持続的な成長に向けた積極的な取

り組みを期待したいと思います。業界でも推進し、知恵を

出し合い、課題に対して前に進んでいきましょう。

今年は乙巳（きのとみ）にあたります。「乙」は困難が

あっても紆余曲折しながら進むことやしなやかに伸びる草

木を表しています。「巳」は蛇のイメージから「再生と変化」

を意味します。脱皮し強く成長する蛇は、その生命力から

「不老長寿」を象徴する動物、または神の使いとして信仰

されてきました。この二つの組み合わせである乙巳には、「努

力を重ね、物事を安定させていく」といった縁起のよさを

表している年と言えそうです。デジタル技術の導入が進む

中、BIM やAI の活用が私たちの業務に革命をもたらそ

うとしています。設計から施工、運営までのプロセスが効

率化され、品質の向上やコスト削減が実現されていくこと

になります。不確実から安定へ変化する乙巳の年、新たな

可能性を切り開きましょう。

最後になりましたが、本年も皆さまと共に協力し合い、

信頼関係を深めながら、業界のさらなる発展を目指してい

きましょう。新しい年が皆様にとってすばらしいものとなり

ますよう、心よりお祈り申し上げます。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。
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新年あけましておめでとうございます。皆様方にお

かれましては、ご家族で輝かしい新年をお迎えのこと

と心からお慶び申し上げます。また、平素より当組合

の事業活動に関しましては、格別のご支援、ご協力を

賜り厚く御礼申し上げます。

さて、昨年２０２４年を振り返りますと、石川県能登

地方におきまして、お正月に震災が発生し、９月には

追い打ちをかけるように豪雨による災害が連続して起

こりました。被災されました方々には、心よりお見舞い

申し上げますと共に一日も早い復興をお祈り申し上げ

ます。

政界におきましては、兵庫県知事の不信任による出

直し選挙があり、また国会では衆議院選挙において与

党の自公が過半数割れし与党と野党の議席数が拮抗

することになりしましたが、与党野党による協議、民

主主義の力で国が良い方向に向かって行くように願っ

ております。

また、アメリカでは、大統領選挙でトランプ氏が二

回目の大統領に選出されることになりました。このこ

とにより、日本の経済にどの様な影響が出るのか私に

は計り知れませんが、日本の経済が少しでも良い方向

に向かうことを願っております。

さて、私どもが暮らす関西大阪では、昨年、大阪

北ヤードが街開きし、多くのお店やホテル、マンショ

ンなどができ、連日のようにメディアで紹介され活気

溢れる街に変貌して参りました。

さらに今年は、関西万博が 4 月より開催されますが、

日本中、世界中から関西大阪にたくさんの人々が訪れ、

経済的にも潤いが感じられるようになることを期待い

たしております。更に万博後に IR 事業や各地区にお

いて再開発計画のお話も耳にしており、私ども建築に

携わる者としてはここ数年仕事には困らないとは思い

ますが、長期にわたる円安傾向で輸入材の高騰、人

手不足などの懸念材料もございます。そういった時こ

そ、卸商・工業・工事組合会社同士連携を図り、乗

り切ってまいりたいと考えておりますので、今後とも宜

しくお願い致します。

最後になりましたが、三団体の各御会社の益々のご

繁栄と御会社の社員様のご健康とご多幸をお祈り申し

上げます。

新年の挨拶

大阪建築工事金物協同組合
理事長　大西　正樹〔㈱オオニシ　代表取締役社長〕
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明けましておめでとうございます。皆様におかれま

しては益 ご々健勝のこととお慶び申し上げます。また、

平素より建世会の活動に多大なるご理解とご支援を賜

り、心より御礼申し上げます。

2024 年を振り返りますと、スポーツ界では私たち

を元気づける嬉しいニュースが数多くあったように思

います。パリオリンピックにおきましては、海外開催で

は最多のメダル獲得となる日本選手団の躍動に歓喜し

ました。またメジャーリーグでの多くの日本人選手の

活躍も私たちファンを喜ばせてくれましたが、何といっ

ても大谷翔平選手の年間通しての活躍は「ドラマをも

超える劇的さ」、と評されました。ワールドクラスの偉

業達成を真似できるものではありませんが、明確に目

標を設定し、それに向かって最善のプロセス（努力）

を積み重ねていく、といった姿勢は少しでも見習いた

いものです。

経済状況におきましては、コロナ禍からの完全な脱

却を遂げた一方で、地政学的リスクや円安などの影響

を受け、さまざまな変化とそれによる苦労を経験した

年でありました。

2024 年問題と言われた物流業界、建設業界にお

ける課題につきまして、昨年大きな混乱は見られなか

ったものの、我々建築金物卸の業界にとっても密接に

関わることであり、引き続き当事者として課題解決の

ための努力が必要と考えております。

さて、建世会は現在会員数 29 名で 54 期目を迎え

ております。会の趣旨に則って、会員相互の親睦をは

かり、経営の研究や運営についての討議を行い、二世・

現経営者としての自覚と責任を持ち業界の発展に貢献

するべく活動しております。

本年 2025 年は干支において「巳年」にあたります。

脱皮を繰り返し成長する「巳」の通り、巳年は、「成長」

「変化」を象徴する年であり、これまでの努力や成果

が形となり、新たな段階へと進む時期とされています。

建世会の 54 年という年月に目を向けたとき、あらた

めて先輩諸兄が築かれた歴史の尊さに感謝するほかあ

りませんが、同時に時代の流れにあわせた変化も必

要と思われます。大変ありがたいことに前任の中村会

長のときに諸所の改革を決断していただきました。今

年はそれらを実行する段階になります。業界および会

員の皆様にとりまして、より有意義な会になりますよう、

会長職を仰せつかっております身として微力ながら尽

力する所存です。本年も引き続きご指導ご支援のほど

よろしくお願い申し上げます。

最後になりましたが、大阪建築金物卸商協同組合

様とその組合員企業の皆様にとりまして、本年が健や

かで実り多い年になりますことを祈念しまして、新年の

ご挨拶とさせていただきます。

新年ご挨拶

建世会会長　清水　雅揮〔清 水㈱ 代表取締役社長〕
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あけましておめでとうございます。平素は組合活
動にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

金物の供給を通じてともに発展していきましょう。
組合の本来の目的を少しでも広げたいとの思いが
私たちの共通認識としてあります。総務委員会とし
て多くの事業所様を訪問し、ご紹介させて頂きまし
た。品揃えが充実している、さまざまな工程を自社
で一貫して行っている、メンテナンスサービスを提
供することで長期的な信頼関係を築いているなど、
それぞれに特徴や強みがあると感じました。複数
の事業所が同じ地域に拠点を構えられ、地域の経
済にも貢献しています。

ライフスタイルの多様化もあり、共同開発など関
わり方を工夫すると、革新的な製品の誕生、新し
い価値や創造につながり、業界の動向にも大きな
影響をもたらします。引き続き、組合事業や組合ニ
ュースの誌面が皆様の活力の一助になれば幸いで
す。今年は関西万博ということで活気あふれる一
年となることでしょう。皆様方の益々のご繁栄とご
健勝を心よりお祈り申し上げます。

副理事長
山本有子

新年明けましておめでとうございます。旧年中は
組合運営、活動に格別のご理解を賜り誠にありが
とうございます。本年も昨年と変わらずご協力を賜
りますようお願いいたします。

昨年を振り返りますと、大阪万博への期待感、
インバウンドの増加、コロナの扱いが 5 類に引き
下げられるなど明るい材料のもと、日本の経済も
緩やかに回復への道を歩んでいると感じています。
しかしながら、過度な円安、止まらない材料高や
2024 年問題からの輸送費の高騰など、卸業には
逆風が吹いていることも事実であります。

皆様方におかれましては、この厳しい環境をチャ
ンスと捉え、日々 奮闘されていることとお察しします。

令和 6 年度も残り半分となりますが、担当させて
いただいております購買事業を通じて、財源を捻出
することだけではなく、組合員の皆様方へのお役に
立つ新しい提案や情報提供にも再度注力いたしま
す。また、現状を踏まえつつ、時代に対応した新
しい事業にもチャレンジしたいと考えております。是
非とも皆様方には、ご理解、ご協力を賜り、更な
る参画をお願い申し上げます。

副理事長
駒谷昭人

あけましておめでとうございます。
皆様方におかれましては健やかに新年をお迎えに

なられたこととお慶び申し上げます。
昨年は地震や航空機事故で年が明け、大きな選

挙もありました。明るい話題では MLB のドジャー
ス所属の大谷選手が印象的でした。シーズンで「50
本塁打 50 盗塁」「三度目の満票 MVP」など史
上初の記録を並べる大活躍。本人悲願のワールド
チャンピオンにチームを導き、ファンにも大きな勇気
と希望を届けてくれました。

今年は大阪・関西万博により地域経済の活性化
が期待されます。様 な々取り組みを続ける当組合で
も、私が担当する展示会については日本経済新聞
社が主催する「日経メッセ大阪」の中で、従来の

「KENTEN」が発展的に合流した「建築・建材展」
が 7 月 10 日、11 日に開催されます。企画を考え
るとともに多くの出展社様を募り、展示会を盛り上
げて大阪から情報発信を進めて参ります。本年も
皆様のお力添えをどうぞよろしくお願い致します。

副理事長
水上宏樹

役 員 あ い さ つ
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明けましておめでとうございます。
組合員の皆様方におかれましては新年をお健や

かお迎えのこととお慶び申し上げます。また、平素
は組合活動にご協力賜り厚く御礼申し上げます。

さて今年は西暦 2025 年です。私が子供の頃、
2025 年と言えば SF 小説の近未来の世界でした。
数十年前のあの頃とあまり変わっていないところも
有れば、大きく変わったところもあります。特に変
わったのは人々のコミュニケーションだと思います。

SNS などでの交流は距離や時間の壁を超えて人と
人を繋いでくれます。ただ、そのような繋がりは便
利である一方で少し寂しくも感じてしまいます。

私が担当させていただいている福利厚生・交流
事業委員会では、組合員の皆さんや従業員の皆様
がより多く交流していただけるような企画を、本年
も進めて参りたいと思っております。変わらずご理
解、ご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げま
す。

専務理事
飯田隆夫

新年明けましておめでとうございます。
日頃は組合の活動に、ご理解ご協力を頂き誠に

ありがとうございます。
コロナ感染症も、普通の風邪と同じ扱いになって

二年目となり街にはいつもの活気が戻ってきました。
昨年はロシアのウクライナ侵攻以来続く原材料

高騰と日米の金利差による大幅な円安が重なり、
国内ではあらゆる物が値上がりするというコストプッ
シュインフレ−ションの厳しい一年となりました。ま
た、世界ではパレスチナ地方をめぐるイスラエルと
アラブ諸国の衝突で不安定化する中東情勢や中
国の台湾への侵攻が囁かれる中、隣国の日本も呑
気に構えている場合ではない状況となりました。そ
のような中、昨年 11 月アメリカではトランプ氏が大

統領に再任された結果、今後の経済情勢や日米
安保にどのような影響がでてくるものか注視してい
かねばなりません。

さて国内に目を向けますとインバウンドの観光客
はコロナ禍前の人数を上回り、春から大阪関西万
博の開催が予定されており、さらに経済活動が活
発になると考えられますので、私たちもその波に乗
り遅れないように努力したいところです。

昨年は、当組合の活動もほぼコロナ禍前と同様
の活動に戻ることが出来た一年でしたが、今年は
知恵を使いもう一工夫した活動を組合員の皆さまに
提供出来るように努めねばならないと考えておりま
すので引き続きのご協力をお願い申し上げます。

会計理事
熊谷充雄

役 員 あ い さ つ

新年明けましておめでとうございます。
皆さまにおかれましてはお健やかに新年をお迎え

のこととお慶び申し上げます。
平素は大阪建築金物卸商協同組合の活動につ

きまして御協力を頂き誠に有難う御座います。
この原稿を書いているのはアメリカの大統領選挙

直後の１１月８日ですが、トランプトレードで今朝は１
USD=１５３円３６銭となっていて円安の傾向が収ま
らない状況です。トランプ大統領は「中央銀行に
対して大統領は発言権を持つべきだ」と中央銀行
の独立性を脅かす発言をしていますし、同盟国の

我が国に対しても中国製品の関税 UP を要求して
くることも考えられます。そのような状況ですから日
本経済にどのような影響が起こるのか心配は尽きま
せんが、本年は輸入製品の原産国シフトに注力し
てリスク回避に繋げたいと思います。

また、従来開催されていました「理想のすまいと
建築フェア」は、「建築・建材展大阪 2025」と
して本年７月１０日～１１日に西日本 No1 の建築材
料展を目指して開催されますので皆さま、どうか宜
しくお願い申し上げます。最後になりましたが皆様
方の益々のご繁栄とご多幸をお祈り申し上げます。

常務理事
駒尺　雄
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株 式 会 社  山 口 安 製 作 所
山 本  有 子代表取締役社長

〒 542-0082
大阪市中央区島之内 1-14-22
https://www.yamaichinet.co.jp/

副 理 事 長

帝  金  株 式 会 社
大 塚  晴 一 郎代表取締役会長

〒 542-0081
大阪市中央区南船場 4-6-21
https://www.teikin.co.jp/

理  事

株 式 会 社 　 水  上
水 上  宏 樹代表取締役社長

〒 542-0082
大阪市中央区島之内 2-7-22
https://www.mizukami.co.jp/

副 理 事 長

株式会社 MARUKI HARDWARE CORPORATION

駒  尺 　 雄代表取締役社長

〒 542-0081
大阪市中央区南船場 1-11-24
http://www.maruki-mk.co.jp/

常 務 理 事

株 式 会 社  大  成
熊 谷  充 雄代表取締役社長

〒 577-0815
東大阪市金物町 6-11
http://www.taisei-mugen.co.jp/

会 計 理 事

謹  賀  新  年

株 式 会 社   駒  谷
駒 谷  昭 人代表取締役社長

〒 581-0002
八尾市東久宝寺 2-2-18
http://www.komatani.co.jp/

副 理 事 長

ア イ ワ 金 属  株 式 会 社
天 野  建 治代表取締役社長

〒 577-0815
東大阪市金物町 2-7
https://www.aiwametals.co.jp/

理  事

株 式 会 社  ハ イ ロ ジ ッ ク
中 村  裕 一代表取締役社長

〒 577-0003
東大阪市稲田三島町 2-65
https://www.hilogik.jp/

理 事 長

飯 田 金 物  株 式 会 社
飯 田  隆 夫代表取締役社長

〒 577-0815
東大阪市金物町 4-2
https://www.i-kanamono.com/

専 務 理 事

川 喜 金 物  株 式 会 社
川 面  武 志代表取締役社長

〒 577-0815
東大阪市金物町 4-12
https://www.kawaki-sowa.co.jp/

理  事
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謹  賀  新  年

（五役以外　五十音順）

白 井 金 属  株 式 会 社
白 井 　 勲代表取締役社長

〒 577-0814
東大阪市南上小坂 11-31
http://www.shirai-metal.co.jp/

理  事

大 一 鋼 業  株 式 会 社
髙 橋  庸 子代表取締役社長

〒 577-0815
東大阪市金物町 3-11
https://www.markey.co.jp/

理  事

ジ ョ ー・プ リ ン ス 竹 下  株 式 会 社
竹 下  健 吾代表取締役社長

〒 578-0965
東大阪市本庄西 1-4-32
https://www.geoprince.co.jp/

理  事

清  水  株 式 会 社
清 水  雅 揮代表取締役社長

〒 577-0815
東大阪市金物町 1-4
https://www.shimizu-net.co.jp/

理  事

マ ツ 六  株 式 会 社
松  本 　 將代表取締役社長

〒 543-0051
大阪市天王寺区四天王寺 1-5-47
https://www.mazroc.co.jp/

理  事

児  玉  株 式 会 社
児 玉  勝 也代表取締役社長

〒 542-0012
大阪市中央区谷町 7-5-8
https://www.kodama-nh.co.jp/

理  事

株 式 会 社  ミ ズ タ ニ
水 谷  孝 一代表取締役社長

〒 577-0815
東大阪市金物町 5-15
https://kk-mizutani.co.jp/

理  事

株 式 会 社  ク マ モ ト
熊 本  憲 仁代表取締役社長

〒 577-0815
東大阪市金物町 3-10
http://www.k-kumamoto.com/

理  事

安  田  株 式 会 社
安  田 　 誠代表取締役社長

〒 542-0081
大阪市中央区南船場 1-11-9
https://www.ashibane.co.jp/

理  事
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大阪建築金物三団体（大阪建築金物卸商協同組合、

大阪建築金物工業協同組合、大阪建築工事金物協同組

合）合同の「２０２５年新年互礼会」が、1月６日（月）

午前１１時からシェラトン都ホテル大阪４階「浪速の間」

において、各組合員および組合員企業役職員など、約

２４０人（うち、当組合１０４人）の参加のもとに開催さ

れました。

新年互礼会では、三団体を代表して大阪建築工事金物

協同組合の大西正樹理事長から、「万博の開催や IR 事業

等の開発が続くので、建築に携わる者としては暫く仕事に

は困らないと思うが、輸入材の高騰、人手不足などの懸

念材料もある。こんな時こそ3 団体が力を合わせ乗り切

っていきたい。」旨の挨拶がありました。

この後、近畿経済産業局長、大阪府知事並びに大阪市

長の来賓祝辞（代読）があり、続いて賀寿、当たり年の方々

への祝品、記念品の贈呈を行いました。

その後、大阪建築金物工業協同組合の藤岡洋一理事

長の発声による乾杯で祝宴に移り、会場は新年を祝う和

やかな雰囲気に包まれました。そして、本年のお互いの

健康と繁栄を祈念して、新年互礼会は盛況のうちに終了し

ました。

大阪建築金物商工業者新年互礼会
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令和 6年7月18日㈭夕刻、「納涼パーティー」をニュー

ミュンヘン南大使館 ( 大阪市中央区 )において開催しまし

た。これまで、建築金物 3団体共催で夏の恒例行事として

納涼大会を開催してきましたが、コロナ禍で令和元年以来

休止となっていました。今回は、5年ぶりに当組合主催で

開催しました。

猛暑のなか、府内各地の会員企業から、１９社１２７人が

同店に集まりました。当日は、午後６時30 分に開会、中村

理事長の挨拶、乾杯のあと、皆さん各テーブルでは、生ビ

ールやワインと店名物のから揚げなどの料理を堪能し、社

員同士、また他社の社員さんとも名刺交換や情報交換をさ

れ、交流を深めておられました。時間が経つのも忘れ、賑

やかで楽しい雰囲気のなか名残を惜しみつつお開きとなり

ました。令和 7年夏には、建築金物 3団体の社員が集う

納涼大会を復活できればと考えております。是非ご期待く

ださい。

日　時　令和 6年11月26日㈫

場　所　太子カントリークラブ

参加者　１４人

優　勝　中村　裕一氏（㈱ハイロジック）

準優勝　松本　將氏（マツ六㈱）

当日は雨予報にも関わらず、比較的近場のゴルフコースで、

早いスタート時間であったこともあり、ラウンド中は雨も降ら

ず(プレー後は大雨に)気持ちよくプレー出来ました。その

うえ、ラウンドメンバーにも恵まれたこともあり、幸運にも

優勝することが出来ました。先週の１１月２０日に開催され

た建築金物関連のゴルフコンペにおいてもベスグロ賞を獲

得し、好調なプレーが続いています。これからも良いプレー

が出来るよう精進を積んでいきたいと思います。（優勝者記）

納涼パーティー 福利厚生・交流事業委員会

第 23 回 OBSA 親睦ゴルフコンペ 福利厚生・交流事業委員会
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出展料金・小間仕様など

出展申し込み方法

展示会コンセプト

通常料金：385,000円（税込み）　

１小間：9㎡＝幅３ｍ×奥行３ｍ×高さ2.7ｍ

基礎小間仕様

30
0

300

会場全体の基本構成とレイアウトは、出展者数、展示小間数などを考慮して主催者が作成し
ます。各社の小間位置は2025年5月14日（水）に実施予定の出展者説明会でご案内します。

※共同出展する場合は社数分以上の小間数で出展する必要があります。
※高さ制限については右記の基礎小間仕様をご参照ください。

出展料金

小間位置の決定

●東京（2025年3月）・大阪両展に出展＝1小間363,000円（税込み）に割引
●（一社）日本建築材料協会会員、大阪建築金物卸商協同組合組合員の場合
　＝1小間363,000円（税込み）に割引

出 展 のご 案 内

2025年

申 込 締 切 日

3月31日（月）

インテックス大阪

https://messe.nikkei.co.jp/as/

[ 時　　間 ]
[ 主　　催 ]
[ 共　　催 ]
[ 協　　力 ]

10:00 ～ 16:30
（一社）日本建築材料協会、日本経済新聞社、テレビ大阪
大阪建築金物卸商協同組合
テレビ大阪エクスプロ

2025. 7.10（木）-11（金）

第1回

「理想のすまいと建築フェア（KENTEN）」×「建築・建材展」
新しい展示会「建築・建材展大阪」が関西エリアに誕生！

理想のすまいと建築を叶える12の配慮

理想のすまいや建築には、施主のご要望に加え、その設計・施工から流通に携わる方々
への配慮、 又脱炭素やサステナビリティなど地球環境にも配慮することが大切です。 つまり
生命や財産を守り、地域の結びつきや家族の団欒を可能にし、業界最適であって且つ地
球環境への負荷を軽減し持続可能でなければなりません。
理想は個人の価値観や時代背景によって刻 と々変化するものですが、 一般社団法人 日本
建築材料協会はこの度 「理想のすまいと建築を叶える 12 の配慮 (Care 12)」 を提唱致
しました。 この提唱を通じて異なる価値観を持つ人々が集い、理想について議論し、 未来
の住まいや建築に関する新たな着眼点や着想が生まれ、より良い未来を築くための道しる
べとなることを期待しています。

出展申し込みはウェブサイトから
お手続きください。 https://messe.nikkei.co.jp/as/

建築・建材展大阪２０２５のご案内
これまで10 年にわたり開催してまいりました「理想のすま

いと建築フェア（KENTEN）」は、この度、日経メッセの一環

として開催されてきた国内有数の建築総合展「建築・建材展」

と連携し、「建築・建材展大阪」として開催することになりま

した。日経メッセ大阪を総称に「JAPAN　SHOP」、「フラン

チャイズショー」、「リテールテック」、「SECURITY　SHOW」

の同時開催展との相乗効果により幅広い業種、職種の方々

へのアピールが可能であり、出展効果も期待できます。

皆様方には、本展を建築業界の方々への製品発表、販路

拡大の場としてご活用頂きますようお願いいたします。これ

まで同様、当組合としても本展に共催いたしますので、是非

とも同展示会へご出展いただきますとともに、お取引先等の

関係企業様にも出展のお声かけを頂き、より多くの企業様

のご参加が得られますようご協力をお願いいたします。
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株式会社カワノ

会社概要創　    業 昭和15年4月1日
代  表  者 代表取締役　清成 伸太郎
社　    員 ３２名
資  本  金 １０００万円
取 扱商品 キッチンパーツ、インテリア金物、産業機器部品、商業什器パーツ、建築金物
所  在  地 大阪支店：大阪府大阪市西区立売堀2-1-11 ビジネスゾーン本町西701
 TEL：06-6539-5010　FAX：06-6539-5011
Ｕ  Ｒ  Ｌ  https://kic-kawano.com/index.html

モノづくりのあらゆるプロセスを解決する

企業コンセプト

“変わり者の集団”そして“変われる集団”であり続ける
弊社は昭和15年に「日本一の家具のまち」福岡県大川市に家具金物の卸
売業として創業し、大川の木工産業と共に発展してまいりました。船大工
に端を発し、460年の歴史を誇る大川の木工。かつて指物を作った職人の
精神と技術を伝承し続ける大川家具が、高度に工業化する一翼を担って
まいりました。そして今、私たちカワノは、モノづくりのあらゆるプロセスを
解決する集団へと変革しています。

「CHANGE」「CHALLENGE」「SPEED」
当たり前の発想では作れないモノを作るため、誰も思いつかなかったサー
ビスを提供するため、これまでの常識を壊し、新たな価値の創造に挑戦し
続けています。そして、お客さまの開発や調達のあらゆるプロセスにおい
て、時代のニーズを読み解きワンストップで理想的なソリューションを提供
いたします。

経営方針
1.お客様の視点に立った積極的な提案企業
2.お客様との信頼関係の構築
3.品質向上と効率化の追求
4.新しい商品の開発と新しい市場への挑戦
5.パートナー企業様との協業による新しい価値と市場創造
6.強い経営基盤の確立

KAWANO Incorporation
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株式会社二加屋

創　    業 1972年　11月

代  表  者 杉本旬平

社　　員 15人

資  本  金 4,000万円

取扱商品 建築金物・別注製作金物

所  在  地 〒545-0011　大阪市阿倍野区昭和町2-2-9

 TEL 06-6624-1551／FAX06-6624-1616 

Ｕ  Ｒ  Ｌ https://www.nikaya.jp
代表取締役社長　杉本旬平

誠意・信用・信頼誠意・信用・信頼

【二加屋の歴史】

【貫く現場ファーストの心】

弊社の歴史は古く、屋号は江戸時代より継承されております。
皆様の懇意のおかげをもちまして、金物業を始めて89年、創業
からは52年が経ちました。

これからも誠意を込めて事業に関わる全ての人たちの発展を
目指し邁進してまいります。

弊社の強みは、お客様の要望のみならず、その上を行く提案力です。現場ファーストを貫
いてきたからこそ培われた最適化と適材適所の提案。

既製品金物、別注製作金物、樹脂製品や木製製品まで多方面からの提案と納入業者と言
うだけではなく、協力業者という強い気持ちで現場に携わってまいりました。

株式会社二加屋



代表取締役社長  濱田 國隆

『焚火』
株式会社　浜国
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二台並べていた組み立て式のテーブルは、足を外してかたづ
けた。テーブルクロスは洗濯機の中に・・・。椅子は、今座っ
ているこいつを残して、折りたたんでガレージの棚の上に。あと
は飲み残しのビールと、まだちょろちょろ燃える炎。

今日は、とにかく、雨が降らなくてよかった。昼頃から始めよう
と言っているのに、奴らはいつも朝の 10 時半には駅前に集合す
る。だから、私が家と駅を車のピストン輸送で、全員を運ぶこと
になるのだが、ピストン輸送中の私がいないときに、先に降ろし
た誰かが手を出さないようにと、とにかく朝から忙しかった。何しろ、
みんな焚火好き。しかし、ここは、私の家の庭。私の焚火。私
に独占的権利がある。触らせない。

北海道に住んでいた時は、家から２時間ほどドライブすれば、
トイレと水道の蛇口だけがある湖畔のキャンプ場があった。当時
幼稚園児の息子を連れて日曜日の昼から出かける。到着したこ
ろには、前日からのキャンプ客はそろそろ帰り支度。そのあとの
キャンプサイトの一番よさそうな場所を選んで、小さなテントを二
人で張る。もちろん、一人は頑張る気持ちのお手伝い。今日の
キャンプ場は我 だ々け。小さな焚火を始める。周りがだんだん薄
暗くなってくるころ、管理人のおじさんが、これもくべろ　と、大
きな枯れ枝をずるずる引きずって来てくれる。二人には大きすぎ
る。ありがとう。昔はどこでも焚火ができた。星空と炎を見ながら、
子供と二人でシュラフに入り、何もない時間を過ごす。北海道の
夏の朝は早い。午前３時過ぎにもなれば明るくなるので、４時に
はテントをたたんで家に戻り、息子は幼稚園。私は仕事。

今は焚火ができる場所がほとんどない。あの思い出の場所も立
派なオートキャンプ場になってしまった。もちろん焚火はできない。

関西に戻ってからは、さらに焚火ができない。そこで、自分の
家である。私の家の庭は広いわけではない。ただし私が住み始
めたころは、村から外れた山の中だった。しかも平地ではなく坂
の中腹。庭の端の土手にはくぼみがあって、古代人が獣の肉を
あぶっていたような景色が頭の中に浮かんだ。それ以来少しずつ
月日をかけて、くぼみをさらに深く掘り、石を転がしてきては土
台とし、レンガやブロックを並べて、聖なる焚火場を作ったの
である。しかしこの焚火場は、完成後、大雨の時に無
残にも崩れてしまった。それを最初の最初から見て
いた植木屋のおっさんが、素人仕事は見てられん
わと、セメントを使って一日で修理してしまった。
頑丈で立派である。しかし何か風情がない。
古代人の面影は浮かばない。しかし聖なる焚

火はできる。以来、私は焚火を楽しんでいる。
今朝、何が忙しかったかと言うと、もちろん焚火の準備である。

まずは聖なる焚火場の周りを掃除する。火床の部分は、特に清
潔に。今日一日の神聖な舞台になるのだから手抜きはいけない。
そして新聞紙を丸めて置き、その上に細い枯れ木の枝をのっけ
ていく。ふんわりと。枝は割りばしぐらいの長さに揃え準備してお
いた。もちろん使用済みの割りばしでもいいが、今日は特別なの
で庭の枯れ枝を拾って用意しておいた。それを中心にして、まわ
りに薪を積み上げてゆく。中がつぶれないように。これで準備完
了。あとは火をつけるだけ。ここまで準備しておけば、誰も触ら
ない。だから奴らが来る前に、ここまで終了させておく。でないと、
必ず私のいない間に、火遊びするやつがいる。

集まるメンバーは、昔の山仲間たち。けっこう料理自慢が多
い。駅前のスーパーで買い出ししたものや、自宅から持ってきた
料理やワインを車に積んで、我が家の庭に全員が集合。そこで
まずは乾杯。そして、いよいよ焚火に点火。火を点けたら私が
管理人である。そのまま、そうっと、そうっと。新聞紙の炎が小
枝に移り、小枝の炎が小枝に移り、また隣の少し太い枝に移り、
太い薪の表をあぶる。そして、薪が静かに燃え始める。ここまで
見届けたら奴らにも解禁。焚火に近づくことを許す。今日の食事
のメインはもちろんバーベキューだが、調理のためには、炎が燃
え尽き、熾火の状態にならないと良くない。今燃やし始めたばか
りなので、すぐには無理。そのため木炭も用意して、木炭が赤
くなれば七輪に移し、料理を始める。話す話題は学生時代の思
い出話。しかも毎回同じ話題の繰り返し。ほかの人が聞けば何
が面白いのかと思うだろうが、本人たちは大いに上機嫌である。
焚火の炎も機嫌よく、みんなテーブルの前には座らず、焚火の周
りに集まってくる。時間が過ぎると、メラメラの炎がなくなり、熾
火の状態に。ここからが分厚い肉の出番。ゆっくりと焼いていく。
ここまで待てなくて七輪で焼いたソーセージばかり食べた奴は残
念・・・・。メインのステーキを食べ終わり、肉を焼く大事な仕
事を終えた火に新しい薪を加えると、一気に炎が上がり、焚火は
復活する。また、みんな、火の周りに集まって、先ほどの話の繰
り返し。誰かが山で使う調理器具でコーヒーを入れると、誰かの
リュックの中からケーキが出てくる。

しこたま飲んで食べたら、車では送っていけない。みんな大声
でしゃべりながら、夕暮れの薄明りの中を、駅のほうへ帰ってい
った。私の家族も、もう家の中。庭にいるのは私だけになった。

あとは水をかけて火を消すだけ。でも薪はまだ二本残ってい
る。暗くなった中で、炎がちょろちょろと燃えている。あ

と一本だけ薪をくべて終わりにしよう。残ったビール
を飲み干す。シャワーをしっかり浴びないと・・・。
煙でゴワゴワの髪になっているはずだ。

＊次回は木村ねぢ産業㈱の木村嘉兼社長です。
　お楽しみに。

株式会社二加屋

創　    業 1972年　11月

代  表  者 杉本旬平

社　　員 15人

資  本  金 4,000万円

取扱商品 建築金物・別注製作金物

所  在  地 〒545-0011　大阪市阿倍野区昭和町2-2-9

 TEL 06-6624-1551／FAX06-6624-1616 

Ｕ  Ｒ  Ｌ https://www.nikaya.jp
代表取締役社長　杉本旬平

誠意・信用・信頼誠意・信用・信頼

【二加屋の歴史】

【貫く現場ファーストの心】

弊社の歴史は古く、屋号は江戸時代より継承されております。
皆様の懇意のおかげをもちまして、金物業を始めて89年、創業
からは52年が経ちました。

これからも誠意を込めて事業に関わる全ての人たちの発展を
目指し邁進してまいります。

弊社の強みは、お客様の要望のみならず、その上を行く提案力です。現場ファーストを貫
いてきたからこそ培われた最適化と適材適所の提案。

既製品金物、別注製作金物、樹脂製品や木製製品まで多方面からの提案と納入業者と言
うだけではなく、協力業者という強い気持ちで現場に携わってまいりました。

株式会社二加屋
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購買事業のご案内
　当組合では、組合員の皆様の利便性の促進と経費の節減などに貢献できるよう、当組合の購買事業

承認企業と提携し、次の事項に重点的に取り組んでおります。

お問合わせ・お申込みは、大阪建築金物卸商協同組合事務局  TEL 06-6245-3187 までお願いいたします。

ガソリン価格の情勢に敏感に対応でき、利便性が促進できるよう、２社と提携しています。
会員企業や従業員が自動車購入時等の有効活用事業として、自動車購入紹介制度の利用拡大に取り組んでいます。
自動車の販売・リース、レンタカーの大幅割引サービスが受けられる会社と提携しています。

実情に合わせた価格に対応できるよう３社と提携しております。

自動車関連サービス

梱包資材

各企業に応じたリスク回避、財務内容の充実に対応できるよう
生損保事業の推進に取り組んでいます。生損保事業

山文商事㈱
（給油カードサービス）
担当：物流燃料部
　　  課長代理　植村明秀
☎06-6443-1133

・ENEOS系ガソリンスタンドでの給油サービスが可能です。

・山文商事㈱、吉田石油㈱が経営する店舗での給油価格が、金物団地協同組合と同額
　です。

㈱トヨタレンタリース新大阪
（リース・レンタカー・ガソリン給油サービス）
 リース担当： レンタカー担当：
 淀屋橋営業所・林  剛史 法人部・大西康之
 ☎06-6221-0077 ☎06-6393-2525

・カーリース：トヨタ車以外の車種も取り扱い、大幅な割引サービスがあります。
・レンタカー：トヨタ全車種を取扱い、大幅な割引サービスがあります。組合傘下企業の
　従業員にも適用。
・ 給油：全国の元売り系サービスステーション（7社）で使用可能なカードシステムがあ
　ります。給油スタンドの安価な価格で購入できます。

㈱関西マツダ
（車両の販売・リース）
担当：法人営業部　大西 泰昭
☎06-6568-8071

・マツダ車の販売・カーリース。

・ボンゴ等商用車、乗用車について大幅な割引サービスがあります。

古河電気工業㈱
（メーカーへの自動車購入者紹介）
担当：紹介販売営業課
　　　奥田　洋
☎03-3286-3358

・対象が、マツダを除く国産メーカーの新車両（ホンダ・スズキの二輪車も対象）、日産
　系およびいすゞの中古車、国内自動車メーカー（ディーラー）窓口販売の外車、フォー
　クリフト、トヨタホームの購入の他、リース車など、広範囲で手続きも簡単です。
　購入などの紹介は企業、従業員、知人など幅広く対応。
　 （トヨタのリース車は、トヨタレンタリース各社との契約に限ります）

東洋カーマックス㈱
（給油カードサービス）
担当：ソリューション事業部
　　  部長代理　海老原照彦
☎06-6363-1105

・全国共通でコスモ石油の給油サービスを受けられます。

・価格は組合契約価格※で、全国において利用可能です。
（※使用カードにより別価格設定）

・生命保険・損害保険10社と取引のため、多様なニーズ・シーズに対応できます。

・その他、企業財務を含めたコンサルティングができます。

㈱トータルリスクマネジメント
（総合保険代理店）
担当：代表取締役 田之上春久
☎06-6426-1001

カモメ包装資材㈱
（荷造包装資材）
担当：代表取締役　山本 博
☎06-6641-6030

・専用工場を設け、多様な注文に迅速に対応が可能です。

山本包装資材㈱
（荷造包装資材）
担当：代表取締役　山本隆蔵
☎06-6723-0808

・廉価で、使用者が取り扱いやすい工夫を凝らした商品を扱っています。

㈱氷上紙器 製作所
（荷造包装資材）
担当：統括部長　河村雅也
☎0795-82-4580

・専用工場を設け、多様な注文に迅速に対応が可能です。
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購買事業のご案内

■ 行  事
１ 日本製鉄工場見学会

	 令和７年	１月２３日㈭	

	 於：日本製鉄和歌山地区工場

２ なんばグランド花月本公演観劇会

	 令和７年	３月８日㈯

	 於：なんばグランド花月

３ 令和６年度通常総会

	 令和７年	５月２７日㈫	

	 於：シェラトン都ホテル大阪

４ 建築・建材展大阪２０２５

	 令和７年	７月１０日㈭～１１日㈮	

	 於：インテックス大阪

■ 表 彰 ・ セ ミ ナ ー
・ 大阪卸商連合会表彰式（団体役職員、事業所、従業員）

	 令和７年２月２０日㈭	 於：シティプラザ大阪

・ ２５卸商新入社員研修（大阪卸商連合会主催）

	 令和７年３月１２日㈬～１４日㈮および１７日㈪

　於：大阪産業創造館

■ 組 合 員 の 動 き
◆ 社長の異動

帝金　株式会社　(令和６年７月 )

　奥田	　浩也　代表取締役社長就任

　大塚	晴一郎　代表取締役社長退任（代表取締役会長就任）

株式会社　水上　(令和７年１月 )

　水上　宏樹　代表取締役社長就任

　水上　嘉彰　代表取締役社長退任（取締役副会長就任）

◆ 慶弔

株式会社大尚	創業者	村上尚利氏には、令和６年１１月１日に

ご逝去されました。ご冥福をお祈り申し上げます。

（代表者、本社所在地の変更等があったときは、組合事務所ま

でお届けいただきますようお願いします。）

発行：大阪 建築金物卸商協同組合
〒542-0082 大阪市中央区島之内１丁目21番22号（共通ビル）
TEL (06)6245-3187　FAX (06)6245-6408 
URL https://obsa.jp/   E-mail office@obsa.jp
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